

Le 28 avril est la *Journée internationale de commémoration des travailleurs-euses mort-e-s ou blessé-e-s au travail*. C'est l'occasion de se rappeler que le travail fait encore trop de victimes et que nous devons continuer à faire de nos lieux de travail des endroits où il est possible de gagner sa vie sans la perdre.



Le Comité santé et sécurité au travail du Conseil québécois vous invite à participer à l'une ou l'autre des activités organisées par la FTQ :

Rassemblement le 28 avril à **QUÉBEC** devant l'Assemblée nationale

- 9 h 00 : Discours des dirigeants
- 9 h 15 : Explication du rassemblement
- 9 h 30 : Lecture des énoncés
- 10 h 00 : Minute de silence

Rassemblement le 28 avril à **MONTRÉAL**

- 9 h 00 : Rassemblement à l'Hôtel de ville de Montréal
- 9 h 30 : Déplacement vers la Grande roue de Montréal
- 10 h 00 : Minute de silence et discours

Veuillez-vous vêtir de noir pour la mobilisation et apporter vos drapeaux de la FTQ.

Bien vouloir confirmer votre présence à Montréal ou à Québec auprès de Houria Belkebir en écrivant à l'adresse suivante : houria.belkebir@unifor.org

En espérant vous y voir en grand nombre!